



Lunes, 26 de mayo de 2025

Aniversario del Escuadrón de Corbetas Misileras

Ministerio de Defensa Nacional



Ecuavisa. Partes de los restos fueron llevados a la cima de La Libertad

Seguridad y Defensa



Enfrentamiento entre militares y delincuentes dejó un detenido y armas decomisadas en Manabí. Ecuavisa

Mauricio C.C., fue detenido la noche del 24 de mayo de 2025 en Sucre, provincia de Manabí. El Bloque de Seguridad lo capturó tras un enfrentamiento a tiros entre los uniformados y delincuentes. Según información de las Fuerzas Armadas, los militares realizaban un operativo de control cuando la ciudadanía alertó de disparos en el sector del malecón del Mangle. Al llegar al sitio, los agentes fueron recibidos con disparos. [Ver más](#)



1 800 militares para frenar la minería ilegal en Orellana y Sucumbios. Ecuavisa

Seis helicópteros descendieron en la Brigada de Selva 19 Napo, en Orellana. Ahí viajaron los relevos de los 1 800 militares que operan en la denominada zona caliente. Es parte de una operación militar intensiva para combatir la minería ilegal y dar con los responsables del asesinato de 11 militares el 9 de mayo de 2025 en el Alto Punino. Edwin Cañizares, comandante de la cuarta división del Ejército Amazonas. [Ver más](#)



Narcotráfico en Ecuador: Más de 861 toneladas de cocaína se han destruido en cuatro años. Ecuavisa

Luego de que Ecuavisa.com revelara el hurto de 321 bloques de cocaína en las bodegas de la Unidad Canina en el sur de Guayaquil, surge una interrogante: ¿qué pasa con la droga incautada? Según el artículo 474 del Código Orgánico Integral Penal, la droga incautada pasa a un análisis químico. Luego de ser pesada, un juez dispone que se entreguen en depósito al organismo competente. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Fuerzas Armadas enfrentan a presuntos criminales armados en el malecón del Mangle y frustran posible operación ilícita marítima

#Manabí || El #BloqueDeSeguridad a través de las Fuerzas Armadas, ejecutaron una operación militar en el sector malecón del Mangle, cantón #Sucre, provincia de Manabí, como parte del patrullaje CAMEX, orientado a la prevención de delitos en los espacios marítimos y costeros. [Ver más](#)

Lunes, 26 de mayo de 2025

Aniversario del Escuadrón de Corbetas Misileras

	<p>@EjercitoECU Se decomisa sustancias catalogadas sujetas a fiscalización en Taisha #MoronaSantiago Soldados lwias durante la ejecución de operaciones militares CAMEX, en el sector de la vía a San Luis, del cantón Taisha, detuvieron la marcha de un vehículo de transporte público, donde se realizó el cacheo de pasajeros, detectando a un ciudadano de nacionalidad ecuatoriana que transportaba 200 gramos de sustancia verdosa, presumible Marihuana, por lo que se procedió al decomiso y la aprehensión del ciudadano. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR ●#Ventanas El #BloqueDeSeguridad a través de las Fuerzas Armadas, gracias a información de inteligencia militar y la crucial labor del pelotón canino (PELCAN), se logró un importante golpe contra el narcotráfico en el sector 06 de Octubre del cantón Ventanas. Durante el allanamiento de una vivienda, los binomios caninos militares detectaron y ayudaron a incautar una considerable cantidad de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización (SCSF), que incluyen. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Durán El #BloqueDeSeguridad a través de las Fuerzas Armadas, en el helicóptero AW-119MKII de la Fuerza Aérea Ecuatoriana realiza sobrevuelos de vigilancia y reconocimiento aéreo en el Cantón Durán durante el feriado nacional. Estos vuelos se los realiza con el fin de brindar un soporte aéreo al personal militar que se encuentra realizando operaciones militares en mencionado cantón. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR ✦#Las Fuerzas Armadas realizan nuevo decomiso en el CPL N.º 1 de Manabí✦ ●#Portoviejo El #BloqueDeSeguridad a través de las Fuerzas Armadas, en una nueva operación de control de armas, municiones y explosivos, ejecutó una intervención en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 de Manabí (femenino), logrando el decomiso de diversos objetos prohibidos dentro de las instalaciones penitenciarias. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Mantaj Las @FFAAECUADOR, a través de la @armada_ecuador, se encuentra realizando operaciones militares, con personal desplegado en las playas, en sectores de mayor afluencia de personas como: Playa el Murciélago, #Tarqui, #Jaramijó, #Crucita, #SanMateo, #SantaMarianita, #SanLorenzo, #LosFrailes, #PuertoLópez y #PuertoCayo; permitiendo que los turistas puedan disfrutar durante el feriado 2025. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu #Urgente Personal de las Fuerzas Armadas se encuentra patrullando varios sectores de la provincia de Manabí, donde van borrando murales que pertenecerían a grupos delictivos. Ver más</p>

Lunes, 26 de mayo de 2025

Aniversario del Escuadrón de Corbetas Misileras**@armada_ecuador**

#Esmeraldas| @FFAAECUADOR, a través de la @armada_ecuador realizan operaciones de control y seguridad durante el feriado en los balnearios de: #Atacames, #Tonsupa, #Same, #Muisne y #LasPalmas. Estas acciones fortalecen la seguridad en las playas de la provincia de #Esmeraldas, permitiendo una atención inmediata ante cualquier emergencia de la ciudadanía. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR**

●#Daule || Las Fuerzas Armadas ec a través de la Armada del Ecuador, empleando personal y medios de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Centro, rescató a un ciudadano que cayó al río Daule mientras se encontraba en un balneario de esta ciudad. El personal al percatarse que el sujeto se encontraba en el río acudió a su auxilio. Las Fuerzas Armadas reafirman su compromiso con la seguridad de la ciudadanía en los espacios acuáticos. [Ver más](#)

**Colombia acuerda zonas de ubicación temporal con los Comandos de la Frontera y otra disidencia de las FARC. Primicias**

El Gobierno colombiano acordó este domingo la creación de zonas de ubicación temporales en los departamentos sureños de Nariño y Putumayo para 120 miembros de la Coordinadora Nacional Ejército Bolivariano (CNEB), una de las disidencias de las antiguas FARC que agrupa a los Comandos de la Frontera y la llamada Coordinadora Guerrillera del Pacífico, con la que negocia la paz. [Ver más](#)

Coyuntura**El presidente Daniel Noboa ratifica a Stalin Andino y Cynthia Gellibert en su nuevo Gabinete. Primicias**

Hasta las 20:00 del 24 de mayo de 2025, el presidente Daniel Noboa ha firmado cuatro decretos ejecutivos correspondientes al período 2025-2029. El primero fue declarado su investidura como Primer Mandatario. El segundo fue para ratificar a Stalin Andino González como secretario Jurídico de la Presidencia de la República. Andino había recibido esa instancia como encargado, en septiembre de 2024. Y fue titularizado en febrero de 2025. [Ver más](#)

**Expreso. La Asamblea Constituyente, ¿un globo de ensayo y un comodín?**

Así, José De La Gasca, ministro de Gobierno, dejó de hablar de una Constituyente exprés, que estaría lista en cinco meses, saltándose la convocatoria a elección de integrantes. En estos días, el ministro De La Gasca dijo que la Ley Orgánica para Desarticular la Economía Criminal vinculada al Conflicto Armado Interno es una especie de prueba. En Radio Centro sostuvo: "Este proyecto permite tomar esa temperatura a la Asamblea, para ver si está a la altura del desafío y si la estructura constitucional aguantará". [Ver más](#)

Lunes, 26 de mayo de 2025

Aniversario del Escuadrón de Corbetas Misileras**Ecuador suscribe declaración para acelerar firma de TLC con Canadá. Ecuavisa**

Ecuador busca acelerar la firma del Tratado de Libre Comercio (TLC) con Canadá. Por eso, suscribió una declaración conjunta el 24 de mayo de 2025. Así lo anunció la Cancillería en redes sociales y adjuntó fotografías de la reunión que mantuvo el ministro de Producción Luis Jaramillo con el ministro de Promoción de Exportaciones de Canadá, Maninder Sidhu. La cita contó con la presencia del viceministro Carlos Játiva. [Ver más](#)

**Ecuador suscribe 'Hoja de ruta' con Perú para la recuperación, protección y conservación ambiental. La Hora**

La canciller Gabriela Sommerfeld se reunió con las autoridades de Perú, Costa Rica, Panamá, República Dominicana, España y Canadá para tratar temas de cooperación internacional. Este 24 de mayo, la canciller Gabriela Sommerfeld se reunió con su homólogo del Perú, Elmer Schialer, para suscribir la 'Hoja de Ruta Binacional para la recuperación de ambientes degradados, protección y conservación de la cuenca transfronteriza Puyango – Tumbes'. [Ver más](#)

**Ecuador y España abordan en Quito asuntos de cooperación, seguridad y comercio. Expreso**

Representantes de Ecuador y España abordaron este fin de semana en Quito la voluntad española de consolidar la presencia de sus empresas en el país andino y los lazos comerciales y migratorios entre ambos países. Te invitamos a leer: Ecuador y Canadá suscriben una declaración para "acelerar la firma del TLC" En el marco de la investidura el sábado del reelegido presidente de Ecuador, Daniel Noboa. [Ver más](#)

Opinión**¡A grandes males! Paco Moncayo Gallegos. La Hora**

Ecuador sufre, en la actualidad, uno de los momentos más críticos de su historia. Una crisis social, económica y política severa y, a la vez, con una relación de causa y efecto, enfrenta la mayor amenaza a la seguridad de su población: el crimen organizado transnacional. Cabe pues, en estas circunstancias la expresión "A grandes males, grandes remedios" y, el Estado debe obligatoriamente, tomar medidas excepcionales y enérgicas para enfrentar la situación, sin dilaciones, pero también sin apresuramientos; porque, como expresa la sabiduría popular. [Ver más](#)

**Transparencia, seguridad y democracia. La Hora.**

Daniel Noboa sorprendió. Su discurso de posesión fue de 20 minutos y estuvo cargado de mucha fuerza, optimismo, promesas realizables y continuidad de tareas. Si algo necesita el país es un líder que contagie de esperanza y de motivación para trabajar por el bienestar. El Presidente fue claro en expresar su intención de que en el Ecuador impere la dignidad y el progreso, junto a personas que no se cansan de luchar por hacer lo correcto. También mira a una nación. [Ver más](#)

Lunes, 26 de mayo de 2025

Aniversario del Escuadrón de Corbetas Misileras

	<p>La verdad en el fondo es triste. Manuel Castro M. La Hora</p> <p>No hay que regatear los méritos de nadie, peor de las personas importantes en la historia, que con sus acciones y pensamientos nos han hecho lo que somos y vivimos. Son los políticos, los científicos, los filósofos, los poetas, los santos, los empresarios, los comerciantes, los trabajadores. El caso de José Mújica es excepcional, pues se trata de un hombre bueno, austero y ejemplar. Ver más</p>
	<p>@ladataecu</p> <p>#Opinión EE.UU. dice que Noboa es un presidente incorruptible. En el marco de la posesión presidencial, el mandatario ecuatoriano Daniel Noboa recibió un fuerte respaldo internacional. En el despacho presidencial, el Jefe de Estado mantuvo una reunión clave con Robert F. Kennedy Jr., Secretario de Salud y Servicios Humanos de Estados Unidos, enviado especial del presidente Donald Trump. Ver más</p>
	<p>Dignidad. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Universo</p> <p>Dignidad y ética son palabras que ya no existen en política ni en la administración pública, salvo honrosas excepciones, aunque también ocurre en el sector privado, por los hechos que se evidencian en el país. La renuncia definitiva de la Fiscal General constituye un ejemplo de dignidad, ética y decencia en el sector público, cuando pudo seguir en sus funciones con prórroga autorizada legalmente hasta ser reemplazada por quien sea designado en el incierto concurso del CPCCS, que demoraría al menos unos 6 meses. Ver más</p>
	<p>Posesiones. Simón Pachano. El Universo</p> <p>Comencemos por este último hecho. En un vídeo que circula en las redes sociales, un señor con traje gris le coloca la banda presidencial y le entrega un pendón con los colores de la bandera de Ecuador a una mujer. La escena no tendría ninguna trascendencia si se tratara de una representación escolar o, en el mejor de los casos, si fuera parte de una obra de teatro. Pero el problema es que, en primer lugar, ocurre en un espacio que, a todas luces y por las palabras pronunciadas por quien Ver más</p>

Radio y Televisión

 <p>NAPO MILITARES EJECUTAN OPERATIVOS PARA DAR CON LOS ASESINOS DE 11 SOLDADOS</p>	<p>Ecuavisa. Militares ejecutan operativos para dar con los asesinos de 11 soldados</p>
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------



Lunes, 26 de mayo de 2025

Aniversario del Escuadrón de Corbetas Misileras

	<p>Ecuavisa. La provincia de Los Ríos lleva más de 1 año bajo toque de queda</p>
	<p>TC. Fuerzas Armadas realizan sobre vuelo por sectores conflictivos</p>
	<p>TC. Enfrentamiento armado en Manabí</p>
	<p>TC. Ciudadanía quema moto de delincuentes</p>
	<p>Teleamazonas. Incautan armamento, explosivos y objetos robados tras operativos en Machala</p>
	<p>Teleamazonas. Daniel Noboa expresó su confianza en la vicepresidenta durante su discurso</p>